

Jefferson Pérez se despidió con honores



Anja Niedringhaus / AFP

En la pista del estadio Olímpico. Jefferson Pérez (nro. 1555) se ubicó en el pelotón líder desde la salida, estrategia que le sirvió hasta el final para superar a los otros considerados favoritos. Su tiempo fue de 01:19:15.

ATLETISMO

El marchista ecuatoriano obtuvo la medalla de plata en los Juegos Olímpicos de Pekín, en los 20 km marcha. El ruso Valeri Borchin fue el ganador de la prueba.

Dennis Rodríguez. Desde Pekín

Jefferson Pérez Quezada hizo honor a su fama y cerró su ciclo de cinco participaciones olímpicas al hilo con una demostración de técnica, coraje y fortaleza.

El único campeón olímpico del Ecuador, tres veces campeón mundial y en tres ocasiones ganador de la Copa del Mundo cumplió con su oferta realizada antes de entrar en carrera. Subió al podio en su última caminata y ayer sumó a su rico palmarés la medalla de plata en los 20 kilómetros marcha. La carrera fue ganada con autoridad por el joven ruso Valeri Borchin, el poseedor de la segunda mejor marca de este año en la especialidad.

El vencedor, de 21 años, impulsó un tiempo de 01:19:01, bastante lejos de su mejor registro de 1:17:55, mientras que el ecuatoriano finalizó en 1:19:15. El emergente australiano Jared Tallent, de 23 años y que no estaba entre los opcionados a una preselección, terminó tercero con 1:19:42. Las decepciones fueron el español 'Paquillo' Fernández, líder de gran parte de la competencia, pero que luego desfalcó y apenas finalizó en séptimo lugar, y el mexicano Éder Sánchez.

La tromba que fue Borchin en el circuito instalado alrededor despertó a la altura del kilómetro



Jewel Samad / AFP

En el 'Nido de Pájaro'. Jefferson Pérez Quezada (nro. 1555) se abraza con su compatriota Rolando Saquipay, al final de la carrera.



Gabriel Bouys / AFP

La legión rusa. Valeri Borchin es considerado uno de los nuevos talentos de la marcha mundial. Ganó la medalla de oro con 01:19:01.

14 de la carrera, cuando fue el único que respondió a la escapada del andador ecuatoriano, quien no pudo sostener el ritmo que impuso el ganador. Este, en el kilómetro 18 enfiló solo hacia la meta, y conservó su ventaja cuando ingresó en la pista del estadio Nido de Pájaro, que ayer estuvo completamente lleno.

La escapada del vencedor se dio en el momento en que se anunciaba que el nadador Michael Phelps se hizo de la séptima medalla de oro y está a solo un paso de meterse en la historia como el único deportista que conquistó ocho oros en una Olimpiada.

La competencia, de un ritmo trepidante, transcurrió en medio del fuerte sol que se instaló en esta capital en la mañana, la humedad y la temperatura en ascenso. Imposibilitado de seguir el paso del ruso, el ecuatoriano llevó adelante una carrera destinada a dosificar la ventaja alcanzada sobre el batallador australiano Tallent, para así cuidar la medalla de plata de su despedida olímpica.

La victoria de Borchin y el tercer lugar de Tallent evidencian la irrupción de una nueva generación de andarines.

Para el ruso, además, su victoria fue una suerte de revancha que Rusia se tomó, luego de la sorpresiva eliminación de la lista de participantes del también participante Morozov, quien no tomó la largada, al parecer por un posible uso de sustancias prohibidas. El propio Borchin también fue mencionado en un supuesto empleo de Epo y su inscripción en la Olimpiada estuvo en duda.

Cuando, el cuencano ingresó al estadio, los ecuatorianos que ayer lo apoyaron en Pekín, estallaron de alegría. Pero se quedaron con las ganas de entregarle una bandera al campeón olímpico de Atlanta y subcampeón en Pekín.

El desmayo del ídolo

► Pérez tuvo que ser atendido cuando llegó al túnel de vestuarios del estadio de Pekín. Fue trasladado en una camilla, debido a un "calambre de carácter muscular", según el director técnico del equipo ecuatoriano, Luis Zambrano.

► Cuando formulaba declaraciones para la televisión, Pérez se desplomó en la zona de entrevistas. Tuvo que ser llevado al área médica del estadio.

► Pérez reapareció unos 10 minutos después y dijo que se desvaneció cuando sintió un dolor en la espalda. En tono jocoso añadió: "Fue por hablar mucho, espero que comprendan".

► "Es mi segunda medalla olímpica y doy gracias a Dios por haberme permitido estar en cinco Juegos y haber terminado así mi carrera", afirmó el ecuatoriano, a los periodistas que lo entrevistaron.

El medallero

Ubic.	País	O	P	B	T
1	China	26	9	6	41
2	EE.UU.	15	14	19	48
3	Alemania	8	2	4	14
4	Corea del S.	6	9	3	18
5	Italia	6	4	4	14
6	Japón	6	4	4	14
7	Australia	5	7	9	21
8	Rusia	3	8	8	19
9	Francia	3	8	7	18
41	Ecuador	0	1	0	1

Hasta las 22:00 de Ecuador

Finales 20 km marcha

La primera medalla tricolor

Atleta	País	Marca
V. Borchin	RUS	01:19:01
J. Pérez	ECU	01:19:15
J. Tallent	AUS	01:19:42
H. Wang	CHI	01:19:47
I. Brugnetti	ITA	01:19:51
L. Adams	AUS	01:19:57

EL COMERCIO

Express Pague 3 lleve 4
 PONCE YEPES 6 MESES SIN INTERESES MAS 1 MES DE GRACIA

6 pagos de		6 pagos de	
175/70R13 T	9,60	LT215/75R15 Trac	22,93
185/60R14 T	12,43	LT235/75R15 Trac	25,74
195/50R15 V	18,43	LT235/75R15 A/T	25,74
195/55R15 V	18,73	31X10.5R15 A/T	30,86
205/50R15 V	16,08	LT225/75R16 10PR	29,37
195/65R15 H	17,59	LT265/75R16 A/T 10PR	36,45
205/60R15 H	15,74	P245/65R17	32,60
205/45ZR16 W	20,39	245/40ZR20	43,04
205/40ZR17 W	23,70	P235/60R16 H	24,80

MICHELIN BFGoodrich AURORA

Av. Portugal E 11-01 y 6 de Diciembre Telfs: 3 520 023 / 2 458 203



Polo Bono de **\$2.000**

PONCE YEPES

Los expertos en Volkswagen

59 Años A SU SERVICIO

Sábado y Domingo de 10:00 a 15:00



Jetta **\$18.990**

Precio incluye IVA

